

Prodea realiza pruebas de leishmaniasis en los canes albergados en su establecimiento

Sociedad



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 133	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/prodea-realiza-pruebas-de-leishmaniasis-en-los-canestalbergados-en-su-establecimiento_8209.php

PRODEA REALIZA PRUEBAS DE LEISHMANIASIS EN LOS CANES ALBERGADOS EN SU ESTABLECIMIENTO

Sociedad

Prodea realiza pruebas de leishmaniasis en los canes albergados en su establecimiento

PRODEA lleva a cabo importantes pruebas de leishmaniasis en los perros rescatados en su refugio.

Colaboración por el Bienestar Animal en Salto

La Intendencia de Salto, junto a la organización PRODEA (Protectora de Animales) y la Facultad de Veterinaria, han puesto en marcha diversas actividades orientadas al bienestar animal. Estas iniciativas se llevan a cabo a través del Policlínico Veterinario, que actualmente se encuentra en construcción en un predio del Parque Harriague.

Actividades Destacadas

Entre las acciones más relevantes, se incluyen chipeos, castraciones, pruebas de leishmaniasis y asesoramiento a la población. Esta semana, se planean nuevas actividades en Salto y Bella Unión. Además, el pasado fin de semana se realizó un Café Solidario en beneficio de PRODEA, donde se generó un espacio de diálogo entre Anahí Nieto, encargada de Bienestar Animal de la Intendencia; Sebastián Fernández, director del Policlínico Veterinario; y Ana María Quintan Racioppe, presidenta de PRODEA Salto.

Prevención de Leishmaniasis

En las próximas semanas, se distribuirán collares repelentes, que tienen como objetivo prevenir las picaduras del flebotomo, transmisor de la leishmaniasis, en los perros.

Es fundamental mencionar que un perro infectado debe ser sacrificado; sin embargo, aquellos que están infectados pero no presentan síntomas pueden iniciar un tratamiento específico orientado a la prevención.

Cuidado de Perros en PRODEA

Los perros albergados en la chacra de PRODEA cuentan con una cobertura sanitaria óptima, recibiendo chequeos médicos constantes para evitar posibles consecuencias para el resto de los animales.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

PRODEA REALIZA PRUEBAS DE LEISHMANIASIS EN LOS CANES ALBERGADOS EN SU ESTABLECIMIENTO

Prodea realiza pruebas de leishmaniasis en los canes albergados en su establecimiento

Tags

refugio, importantes, protectora, leishmaniasis, pruebas, facultad, veterinario, rescatados, intendencia, actividades, animales, bienestar

Noticias relacionadas

3.9 * *Se repartirán 30.000 collares preventivos de leishmaniasis para perros en Salto y Bella Unión*

4.7 * *Refugio Prodea: Más de 500 canes buscan hogar mientras enfrentan una difícil crisis económica*

4.7 * *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*

5.0 * *30 mil collares repelentes llegan para luchar contra la Leishmaniasis en nuestra región*

3.7 * *Adopción de mascotas en Trouville: Promoviendo la responsabilidad en el bienestar animal*

4.4 * *Espacio Animal Montevideo: La plataforma que une refugios y futuros adoptantes comprometidos con el bienestar animal*

4.8 * *Inicia la entrega de collares para perros que beneficiará a 6.000 familias en la ciudad*

4.4 * *Uruguay avanza hacia un futuro más justo con la nueva ley de*

4.2 * *Un refugio inclusivo para cada persona*

4.7 * *Refugio La Costa Rescata solicita ayuda urgente para mantener sus operaciones a flote y no cesar su labor solidaria*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024